



頭ヶ島天主堂（新上五島町）

# おおさかニュース

第632号

2025年12月24日発行号  
発行：長崎県大阪事務所  
TEL 06-6341-0012  
<第2・第4水曜日に発行>

## 年末のご挨拶

おおさかニュース読者の皆様、本年も1年間、本県並びに当事務所の活動に温かいご理解とご支援をいいたぎ、誠にありがとうございました。心から厚く御礼申し上げます。

本年4月に長崎県大阪事務所長を拝命し、早くも9か月が過ぎようとしています。この間、県人会や地域人会、同窓会等の本県ゆかりの方々と交流させていただく機会を多く頂戴しました。本県の応援団である皆様が精力的に活動されている姿に触れる度に、皆様の本県に対する温かい思いに感激とともに、頼もしく、かつ大変心強く感じています。

本年を振り返りますと、地元長崎では、被爆80年、長崎空港の開港50周年など様々な節目の年でした。9月から11月にかけては、「ながさきピース文化祭」を開催し、開会式には、天皇皇后両陛下の御臨席を賜り、本県の多種多様な文化の魅力を全国に発信する貴重な機会となりました。加えて、V・ファーレン長崎が見事にJ1昇格を果たし、長崎ヴェルカの活躍も相まって、県内外から多くの皆様に応援にお越しいただくなど、県内外の皆様との交流が進んだ年でもありました。

ここ関西でも、本年4月から10月にかけて、国内外から多くの注目を集めた「大阪・関西万博」が開催されました。本県においても、9月3日から5日までの3日間、万博会場において、九州7県で合同出展を行い、九州各県の豊かな自然や歴史、文化、魅力的な食を国内外から訪れた幅広い層の皆様にPRしました。長崎県ブースでは、「ながおし 美食と絶景の街、長崎」をテーマに、長崎玉緑茶やカステラをはじめとした長崎グルメのPR、波佐見焼や三川内焼、佐世保独楽などの伝統工芸の展示・体験、大型ビジョンでの本県の美食と絶景のPRなどを行い、多くの方に本県の魅力を体感いただきました。

また、万博を契機として関西エリアへの注目が集まっている機会を最大限に活用すべく、9月19日から23日の5日間、大阪駅と隣接する「KITTE大阪」において、長崎の「食」や「歴史・文化」、「自然・景観」といった魅力をPRする観光・物産イベント「長崎超博覧会」を開催しました。本県の多様な魅力を幅広い層の方々に積極的にPRした結果、5日間の来場者は1万人を超えるなど、今回のイベントを通して、本県の認知度向上、観光誘客や県産品の販売促進につなげることができたのではないかと思っております。

当事務所としましては、来年も、関西・東海地区にお住いの本県ゆかりの皆様並びに本県ファンの皆様のお力を借りし、微力ながら、ふるさと長崎県の発展のため精一杯注力してまいりますので、引き続きのご理解・ご支援方、よろしくお願ひ申し上げます。

新年が皆様にとって幸多き発展の年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

長崎県大阪事務所長 園田 幸四郎

※当事務所におきましては、虚礼廃止並びに経費節減のため、2023年（令和6年）からすべての関係皆様に対して年賀状の送付を控えさせて頂いております。ご理解のほどよろしくお願ひ申し上げます。



「大阪・関西万博」長崎県ブースの様子



「長崎超博覧会」の様子

# 【全国高校駅伝大会】激励会及び結果について

去る12月20日(土)、京都市内で全国高校駅伝長崎県代表の鎮西学院高校(男子)と諫早高校(女子)への選手激励会が行われました。京都長崎県人会の三輪会長から選手たちに激励の言葉があり、選手たちからは、大会に向けた意欲と長崎県代表としての決意が述べられました。

そして、12月21日(日)たけびしスタジアム京都にて同大会が開催されました。長崎県勢は、男子の鎮西学院高校が51位、女子の諫早高校が39位という結果でした。選手並びに関係者の皆様、大変お疲れ様でした。また、県人会の皆様、冷たい雨の中、現地にて熱い応援ありがとうございました。次回は、来年1月11日(日)の全国女子駅伝です。引き続き長崎県勢に熱い応援をお願いします。



# 【全国中学駅伝大会】結果について

去る12月14日(日)、滋賀県にて、「全国中学駅伝大会」が開催されました。長崎県勢は、女子の「西彼陸友会(長与町のクラブチーム)」が16位となり、昨年の43位から大きく躍進しました。男子の「郷ノ浦中学校(壱岐市)」は、陸上部員が少ない中、他の部活動からメンバーを集めた混成チームで県予選を勝ち抜き、壱岐勢として39年ぶりの全国大会出場でしたが、48位という結果でした。選手並びに関係者の皆様、大変お疲れ様でした。そして、現地に駆け付け、熱い応援をいただいた県人会の皆様、ありがとうございました。



# 【全国高校ラグビー】長崎北陽台初戦は12月28日

全国高校ラグビーに出場する「長崎北陽台高校」は、12月28日の初戦で、富山県代表「富山第一高校」と対戦します。皆様、本県代表に熱い声援をお願いします！

【1回戦】長崎北陽台 VS 富山第一

日時:12月28日(日)10:45~

場所:花園ラグビー場

